



Avanza la construcción de la nueva posta de Villa Pidima

● Villa Pidima, ubicada en la comuna de Ercilla, vive una etapa de esperanza y reconstrucción. A más de tres años del incendio que destruyó la sede donde funcionaba su antigua posta, hoy los vecinos ven cómo el sueño de contar con una infraestructura moderna y definitiva comienza a materializarse. Durante una reciente visita al sector, se pudo constatar el significativo avance en la construcción de la nueva posta de salud rural, una obra largamente esperada por la comunidad y que ya muestra notables progresos en su ejecución.

El proyecto, financiado con recursos que bordean los \$1.000 millones, responde al compromiso asumido por las autoridades locales, administración municipal de Valentín Vidal, tras la emergencia ocurrida en 2021. ☞